
大阪モノレール延伸の事業認可変更に伴う事業概要説明会での主な質疑応答 

 

 

質問：守口市側からの歩行者や車椅子等利用者が、市道門真菊水線を通って（仮称）松生町駅を利

用することが出来るよう、大阪中央環状線を渡る歩道橋もしくは横断歩道を設置してもらいたい。 

回答：歩道橋については、近畿自動車道及び大阪中央環状線との離隔などの技術的な課題、また、

横断歩道については、横断距離が長く、渡りきるまでに時間がかかるという課題があることから、現

在、それぞれの課題について検討を行っているところです。（門真市） 

    本日頂いたご意見もふまえて、検討を進めてまいります。（守口市） 

 

 

質問：モノレール車両が通過することで、沿道家屋への日陰やプライバシーの問題が発生すると思われ

るが、補償や対策はできないのか？ 

回答：日陰が生じる時間もあると思われるが、補償の対象となる程度ではないと考えています。（大阪府） 

走行している車両が通過する時間は短時間である為、プライバシーに関する対応は考えていま

せん。（大阪モノレール株式会社） 

 

以 上 


